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他曾經去幫民進黨的某某人助選，這一切背後其實都是還是有民進黨的陰謀

(全場笑)，那那個學生的名字叫陳為廷，其實那天晚上新聞被大幅報導的時候，

為廷有打電話給我，其實我認識他，但是只有一面之緣，因為他們當初在清華大

學成立一個社團叫基進筆記，有找我去他們社團，那個時候我第一次去清大基進

筆記的時候嚇壞了，因為他們給我的地址，我就按照那個手機上面的Google Map，

就開著車找，結果找到一個非常黑的地方，然後我就問清大的同學說這個地方在

哪裡，我說這個社團的辦公室在哪裡，他說這個社團沒有辦公室，他給你的地址

是一個男生的宿舍(全場笑)，我才知道說他們為了要保持他們基進的精神，他不

跟學校去做社團的登記，他們聚會場所就是男生的宿舍。那天晚上我去，參與的

學生加起來大概10個人，就10個人跟他們談，那個時候談的是完全另外一個問

題，在談學生權益保護的問題，因為那個時候他們成立一個叫作學權小組。 

 

那因為被害者開始是學生了以後，整件事情變得不太一樣，而網路上面瘋狂

轉載那篇文章，再加上電視新聞幾乎是24小時在講走路工的事情，然後在起那個

學生的底，在攻擊他們，導致了7月31號學生跑到中天電視台去抗議，那也導致

了9月1號的反媒體壟斷大遊行。那其實這兩個活動發生的時候，我人已經到美國

去，當然不是像旺中所講的我是畏罪潛逃，因為我那個時候早就計劃要去美國進

修，我那時候2012年夏天的時候，其實看到這兩場活動，其實很感動，因為你

說以那天去中天電視台抗議的人其實大概將近一千人，大概八九百個人，你說啊，

你說立法院佔領，330五十萬人耶，那一千人有什麼？但是各位如果了解我前面

跟各位講的那些背景就會知道說，那一千人對於那個時候的我來講，那個震撼有

多大。 

 

那我也可以很老實跟各位報告是說，當初在推反旺中併購中嘉案的時候，我

自己主觀的心情是，我一開始就知道這件事情會失敗，不會成功，因為所有的主

客觀的環境跟因素，都沒有讓這個運動成功的可能性，那個時候整個運動的目標

的設定很簡單，能拖一天是一天，就是拖著，不要讓這個交易案順利過關，那因

為人力有限，所以在打的全部都是專業戰，所謂在打的全部都是專業戰是說，到

立法院裡面去交火，到NCC辦的公聽會裡面去交鋒，我們不敢說在街頭交鋒，因

為你如果是在街頭交鋒，出去只有12個人，那真的是...是笑死人。 

 


